

Penelitian Nani Sustiyandari memiliki kesamaan dengan penelitian ini yaitu obyeknya menggunakan emiten yang terdaftar DES dan data yang digunakan untuk penelitian ialah laporan keuangan emiten yang terdaftar di DES. Perbedaan penelitian tersebut dengan penelitian saya adalah penelitian tersebut membahas tentang kinerja keuangan emiten yang terdaftar di DES, sedangkan penelitian saya membahas tentang implementasi *screening* DES dan strategi keuangan BTON dalam mengendalikan ambang batas toleransi dari DSN-MUI pada rasio keuangan *screening* DES.

Penelitian kedua yang dilakukan oleh Septi Widiawati yang berjudul “Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi *Islamic Social Reporting* Perusahaan-Perusahaan yang Terdapat pada DES” bertujuan untuk mengetahui ukuran perusahaan, profitabilitas, dan tipe industri berpengaruh positif terhadap *Islamic Social Reporting* pada perusahaan yang terdaftar di DES. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ada pengaruh positif antara ukuran perusahaan, profitabilitas, dan tipe industri terhadap *Islamic Social Reporting* pada perusahaan yang terdaftar di DES.¹⁰

Penelitian Septi Widiawati memiliki kesamaan dengan penelitian ini yaitu obyek penelitiannya menggunakan emiten yang terdaftar di DES. Perbedaan penelitian tersebut dengan penelitian saya adalah penelitian tersebut membahas tentang ada tidaknya pengaruh positif antara ukuran perusahaan, profitabilitas, dan tipe industri terhadap *Islamic Social Reporting* pada perusahaan yang terdaftar di DES, sedangkan penelitian saya membahas

¹⁰ Septi Widiawati, “Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi *Islamic Social Reporting* Perusahaan-Perusahaan yang Terdapat pada Daftar Efek Syariah (DES)” (“Skripsi”-- Universitas Diponegoro, Semarang, 2012).

tentang implementasi *screening* DES dan strategi keuangan BTON dalam mengendalikan ambang batas toleransi dari DSN-MUI pada rasio keuangan *screening* DES.

Penelitian ketiga yang dilakukan oleh Akhmad Firdaus yang berjudul “Pengaruh Rasio Likuiditas, Aktivitas, Profitabilitas terhadap Harga Saham Syariah pada Industri Barang Konsumsi yang Terdaftar di DES” bertujuan menganalisis *Current Ratio* (CR), *Inventory Turnover* (ITO), *Account Receivables Turnover* (ARTO), *Return On Equity* (ROE), dan *Earning Per Share* (EPS) baik secara parsial maupun simultan berpengaruh terhadap harga saham syariah pada industri barang konsumsi yang terdaftar di DES. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ada pengaruh signifikan baik secara parsial maupun simultan antara CR, ITO, ARTO, ROE, EPS terhadap harga saham syariah pada industri barang konsumsi yang terdaftar di DES.¹¹

Penelitian Akhmad Firdaus memiliki kesamaan dengan penelitian ini yaitu obyeknya menggunakan emiten yang terdaftar DES dan data yang digunakan untuk penelitian ialah laporan keuangan emiten yang terdaftar di DES. Perbedaan penelitian tersebut dengan penelitian saya adalah penelitian tersebut membahas pengaruh rasio likuiditas, aktivitas, profitabilitas terhadap harga saham syariah baik secara parsial maupun simultan pada industri barang konsumsi yang terdaftar di DES, sedangkan penelitian saya membahas tentang implementasi *screening* DES dan strategi keuangan BTON dalam

¹¹ Akhmad Firdaus, “Pengaruh Rasio Likuiditas, Aktivitas, Profitabilitas terhadap Harga Saham Syariah pada Industri Barang Konsumsi yang Terdaftar di Daftar Efek Syariah (DES)” (“Skripsi”--UIN Sunan Kalijaga, Yogyakarta, 2013).

dasar pedoman tema penelitian yang diangkat teori tentang pasar modal syariah berkaitan dengan peraturan dalam melakukan penerbitan efek syariah.

Dalam bab tiga, dimuat deskripsi data yang berkenaan dengan variabel yang diteliti secara objektif, meliputi gambaran mengenai BTON secara umum, sejarah berdirinya, visi dan misi, struktur organisasi, implementasi *screening* DES di BTON, serta strategi keuangan BTON dalam mengendalikan ambang batas toleransi dari DSN-MUI pada rasio keuangan *screening* DES. Setelah mengetahui gambaran umum objek penelitian, tersebut dapat membantu dalam proses penelitian khususnya proses analisis data dapat terbantu.

Kemudian, bab empat berisi analisis hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti yang mengacu pada rumusan masalah. Pertama, mengenai implementasi *screening* DES di BTON. Kedua, strategi keuangan BTON dalam mengendalikan ambang batas toleransi dari DSN-MUI pada rasio keuangan *screening* DES.

Bab lima merupakan bab penutup yang berisi kesimpulan hasil penelitian dan saran-saran yang dapat bermanfaat bagi banyak pihak, Khususnya mengetahui implementasi *screening* DES dan strategi keuangan agar tetap terdaftar di DES.